

# L'Espérance Mulhouse au championnat de France



Le championnat de France cadets de judo a lieu ce week-end à Ceyrat, en Auvergne, où deux représentants de l'Espérance 1893 Mulhouse vont tenter de décrocher une place sur le podium.

Yacoub Belkahla (-50kg) s'est qualifié avec brio à Saverne le 22 février lors de la première demi-finale, survolant littéralement sa catégorie. Cadet 2e année, Yacoub est un acharné du travail, qui s'investit totalement lors des entraînements, au club ou au pôle espoirs de Strasbourg. En 2014, il a terminé 9e de cette même compétition, mais dans la catégorie de poids inférieure.

Batbileg Sukhbaatar (-90kg) s'est qualifié lors de la 2e demi-finale, le 15 mars à Épinal. Cadet 2e année lui aussi, il s'entraîne uniquement en club et ne lésine pas sur les moyens pour progresser et pouvoir se confronter à des adversaires qui ont bien plus d'heures d'entraînement que lui.

Les deux garçons seront accompagnés par Hugues Loux, le directeur technique de l'Espérance 1893 judo. Connaissant parfaitement ses protégés, il est confiant quant au déroulement des combats, une bonne surprise n'étant pas à exclure.

Lucien Richert, président général de l'Espérance 1893 Mulhouse et Sylvie Antz, présidente de la section judo, espère que Yacoub ou Batbileg pourront réitérer l'exploit qu'avait réalisé Maude Antz en devenant championne de France cadettes le 2 avril 2006, le premier objectif étant de se classer dans les cinq premiers.